
              連携室だより  編集発行 地域医療連携課 

               

「スズラン」…花言葉は「幸福が帰る」「幸福の再来」「意識しない美しさ」「純粋」 

５月２日（郵便貯金の日，郵便貯金創業記念日・交通広告の日・エンピツ記念日・歯科医師記念

日）の誕生花 

本州中部より北の高地、東北・北海道に自生。「北海道の花」としてのイメージも強い。可憐な印

象とは裏腹に、有毒成分を含む。別名「キミカゲソウ（君影草）」。 

フランスでは、５月１日が「スズランの日」とされていて、友人や家族など愛する人や親しい人に

スズランを贈る習慣がある。贈られた人には幸福が訪れると言われており、花言葉もそこにちなむ

と考えられる。 

日本やシベリアに自生する東洋種と、ヨーロッパに分布する西洋種「ドイツスズラン」があり、園

芸上ではドイツスズランが一般的となっている。 

１属１種とされ、東洋種は西洋種の変種と見られている。西洋種は東洋種に比べ、花が大きめで、

花茎よりも葉柄が短かく葉の上に花が咲く。フィンランドの国花 札幌市の市の花。 
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●放射線カンファレンス開催のおしらせ 

  

 11月は、5日（月曜日）18：30から安曇総合病院外来棟３階健康管理室で行いま

す。気になる症例などありましたらお持ちよりください。 

（日本医師会生涯教育制度取得単位＝１．０単位） 



 8月9日に当院会議室で開催し薬剤師会

から22人、病院から23人、合計45人の参

加がありました。今回は、病薬連携懇話

会世話人会のメンバー交代、新規採用薬

剤師の紹介の後、「薬疹について」を

テーマに、当院病院長補佐・皮膚科部長

の河内繁雄医師から講演と、病薬連携懇

話会世話人会事務局から「病薬連携アン

ケート結果報告」がありました。 

 講演「薬疹について」では、当院薬剤部松本副薬剤部長より、「病院、調剤

薬局では、薬疹疑いの患者から電話での対応となることが多い。どういうポイ

ントを聞いて、皮膚科受診を勧めるべきか？」と質問があり、河内医師より、

「 薬疹の分布が左右対称か？パラパラ

（に分布）しているのか？などの他に、現

在服用中の薬がどれ位前から服用している

のか？などを聞いてみるとよい。」と回答

がありました。 

 次回の病薬連携懇話会は、2月の予定で

す。 

 
   

 第37回安曇総合病院地域連携懇話会を、下記により開催いたします。

大勢の方のご参加をお願いいたします。 

 期日  平成24年11月12日（月）18時30分 

 場所  安曇総合病院外来棟２Ｆ会議室 

 内容  1）地域連携ディスカッション 

     2）講演 「リカバリー志向でいこう～精神医療の使い方～」 

         講師 安曇総合病院精神科医長 樋端 佑樹 

安曇総合病院地域連携懇話会 

 

  

   10月に、医師の異動がありますのでお知らせいたします。 

    ★退職（9月30日） 

      御子柴 飛鳥（みこしば あすか）（皮膚科）      

    ★着任（10月1日） 

      葭矢 裕之（よしや ひろゆき）（皮膚科） 

医師の異動 



 患者さんのご紹介等診療情報に関するお問い合わせ・ご要望は地域医療連携課で

承っています。 

電 話   0261-61-1455  ＦＡＸ   0261-61-1456 

Ｅ-mail renkei@azumi-ghp.jp 
受付時間 平 日 ８時30分～17時 

     土曜日 ８時30分～12時30分（診療日に限る） 

第26回を、9月19日に当院外来棟ホールで開

催しました。 

当院薬剤部 横山茂薬剤部長から「知って

おきたい薬の知識 ストップ！薬物乱用」

をテーマに、①薬の正しい使い方②薬物乱

用とは③薬物依存とは④薬物乱用の実態⑤

どうすべきか、について講演していただき

ました。シンナーや覚醒剤、大麻などの薬

物は不正に一回使用しただけでも乱用にな

り、その先には慢性中毒による幻覚や妄想の症状が出ることで薬物依存という

やめたくてもやめられない状態に陥ります。また、いったん病的な状態になる

と脳には薬物の記憶が残ってしまい、ちょっとしたストレスや飲酒で症状が出

てしまうフラッシュバックが恐れられています。大切なのは1回目を避けるこ

と、薬物依存は一生苦しむ恐ろしい病気ということを学びました。  （参加者60

人） 

第25回を、8月22日に当院外来棟ホールで

開催しました。 

当院歯科口腔外科医長 大久保雅基先生か

ら「歯科用インプラント」をテーマに、イ

ンプラントのメリットとして「安定した噛

み合わせを長期間保つことが可能」「咀嚼

能力の回復が可能」「自然の歯に近い機能

の期待」等、デメリットとして「例外を除

いては保険適用外のため、1本30万円程度の費

用がかかる」「治療時間が比較的長期」「家

庭内や医院での定期的メンテナンスは必要」

等、そしてトラブル事例なども取り上げ、何

より「かかりつけ歯科医によく相談していた

だきたい」との講演をいただきました。（参

加者80人） 




